
６月１０日（水） 

 

本日、学活で前期・生徒会活動の議案審議と生徒会のテーマ

決めを行いました。学活は各学級の学級委員長を中心に進行し

ました。議案審議では、各委員の説明後、「なにか質問はありま

せんか？」と問われた時に積極的に挙手をして質問をする様子

が見られました。生徒会のテーマ決めでは、クラス全員で話し

合って考えていました。昨年の生徒会テーマは「一輝統制」。今

年度はどんなテーマになるのか楽しみですね！ 

 

  

 
質問はあり

ますか？ 

良い学校を作って

いきたいという気

持ちの表れた意見

もありました。 

生徒会テーマ

決めも積極的

でした。 

クラス全員が積

極的に参加して

いました！ 


